



Bourse du travail
Boulevard Pierre de Coubertin
58000 Nevers
Tel: 0386611860 Fax: 0386215374
Mel: snes-nievre@dijon.snes.edu

CIRCULAIRE N°2

SOMMAIRE

§ Une action nécessaire en novembre
§ Compte rendu du CTPD
§ Réforme des lycées

UNE ACTION NÉCESSAIRE EN NOVEMBRE

- 16000 suppressions annoncées pour 2010 dans le projet de budget, alors que des postes ne sont toujours pas pourvus dans le département et que les remplacements ne sont plus vraiment assurés (le rectorat n'ayant plus de TZR dans certaines matières depuis le jour de la rentrée),
- une mise en application de la réforme des recrutements qui dégrade fortement les conditions d'entrée dans le métier (on passerait de 8 heures de cours par semaine à 12 ou plus pour l'année de stage, et il faudra faire des stages avant le concours qui serviront sans doute de moyens de remplacement et seront sous-payés),
- une revalorisation au point mort puisque le ministère parle essentiellement de payer de nouvelles tâches qui serait confiées aux enseignants,
- une nouvelle réforme des lycées qui contient encore des points que nous avons refusé en décembre dernier,
- et toujours plus de travail demandé à l'extérieur de la classe : organisation de l'épreuve d'histoire de l'art pour le brevet, mise en place de l'évaluation du socle commun de compétences....

Pour le SNES 58, il est nécessaire que la profession se fasse entendre courant novembre avec une grève pour signifier clairement que nous refusons le travail de casse entrepris et mettre en lumière la duplicité du discours gouvernemental qui annonce monts et merveilles pour l'Éducation et, dans le même temps, déstructure toujours un peu plus l'Éducation Nationale et dégrade les conditions de travail des élèves et des professeurs.

COMPTE RENDU DU CTPD

Le CTPD de rentrée s'est tenu le 16 octobre 2009. Il apparaît que les collèges de la Nièvre scolarisent cette année **7917** élèves contre 8027 l'an dernier et que l'assouplissement de la carte scolaire crée de forts déséquilibres sur les collèges de l'agglomération de Nevers. Le SNES-FSU est intervenu sur des problèmes d'application de l'heure de majoration de service et d'intégration de l'option Découverte Professionnelle 3 heures dans les services suite à des remontées des établissements.

Vous trouverez un compte rendu complet sur le site du SNES 58 :

<http://www.dijon.snes.edu/spip/spip.php?article3190>

RÉFORME DES LYCÉES

Le SNES a rencontré le cabinet du ministre de l'Éducation Nationale sur la réforme des Lycées pour signifier nos points de désaccords notamment sur la disparition d'horaires disciplinaires, le flou sur les enseignements d'exploration de seconde, le tronc commun de première (maintenir les conditions d'hétérogénéité de seconde sur certains enseignements de première ne semble pas une solution) et le renvoi aux établissements de la gestion d'une partie de la DHG. Enfin, le SNES a fait observer qu'une application à la rentrée 2010 semble déraisonnable.

Bien cordialement,
Le Secrétariat Départemental : Abdellatif ATMANI, Alain CHARLOIS, Olivier CROUZET